



### **Touristique Express impliquée dans un nouvel accident meurtrier, en pleine campagne de sécurité routière.**

Dans la nuit du 14 au 15 décembre dernier, un accident de la circulation s'est produit dans la localité de Moutourwa, à 50 km de Maroua, impliquant un bus de la compagnie de transport interurbain Touristique Express et un camion des Boissons du Cameroun.

Le bilan officiel rapporte que 8 personnes ont perdu la vie et 20 autres ont été blessées, prises en charge à l'hôpital régional de Maroua. Il s'agit du troisième accident dans lequel Touristique Express est impliquée cette année.

En août, un bus de la compagnie a percuté un camion à l'arrêt dans la région de l'Adamaoua, causant 9 décès et 42 blessés. En mai, un autre accident meurtrier impliquant un bus de la même compagnie a coûté la vie à 15 personnes. Touristique Express avait été suspendue après ces accidents pour non-respect des règles de circulation routière, mais avait ensuite été autorisée à reprendre ses activités avec des assurances de respecter la sécurité routière. Cependant, ce nouvel accident survient pendant la campagne spéciale de renforcement des mesures de prévention et de sécurité routières menée par le ministère des Transports depuis le 12 décembre.

